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Requeiro a Mesa na Forma Regimental Ouvido o Douto Plenário que seja Encaminhado Requerimento a
Energisa, solicitando providências quanto a colocação de Lâmpadas nos postes existentes atraz da Oficina
Miguéis.

JUSTIFICATIVA. Foram implantados os postes,de Luz, sendo que a energisa emitiu comunicado aos
moradores do Bairro Beira Rio que no dia 27/05/2019 estaria executando o serviço. e até o presente
momento isso não ocorreu.

  
SALA DAS SESSÕES, 04 de Junho de 2019

  

Cristovão Contador
Vereador(a) - PV
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